villes canadiennes et Acapulco; de son côté, Aeronaves de Mexico a ajouté des vols vers Edmonton et Winnipeg aux vols qu'elle offrait déjà vers Vancouver, Calgary, Toronto et Montréal. Ces nouveaux vols correspondent au nombre croissant de touristes canadiens qui vont au Mexique (environ 70,000 en 1970) et servent à multiplier les contacts personnels entre les deux pays.

La population du Mexique est d'environ 50 millions de personnes et sa superficie de quelque 760,000 milles carrés. Le Président du Mexique, M. Luis <u>Echeverria</u> Alvarez, a été élu à son poste en décembre 1970. Le Mexique est une république fédérale composée de 29 Etats, d'un district fédéral et de deux territoires. La Chambre des députés est élue tous les trois ans au suffrage universel; il y a élection au Sénat tous les six ans.